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こんなことを言ったら、下見までしていろいろ準備してくれた人に申しわけないが、日頃の運動不足

がもろに身体にこたえました。こんなに歩いたことはもう十年以上なかったことです。家ではテレビ体操

以上の運動には無縁の生活を続けているので反省することしきりです。小生もこの 4月に車を手放

しましたので今から徒歩の生活が始まります。 

小生は日頃酒は飲みませんが、月桂冠大倉記念館で試飲した酒は実に美味でした。

酒造りの工程、とくに麹の熟成の過程の展示場は興味津々でした。伝統の酒創りはここま

でやるのだなという思いでした。 

同部屋の林田君とは遅くまで話し明かし、小学６年を一緒に過ごしたとは言え初めて聞

く話しばかりでいつまでも寝つきませんでした。 

四江会のホームページを開きました。初めて見る級友の貴重な写真を多く発見、まだ全

部見終わっていません。これは小生には文化遺産そのものです。 

皆さん有難うございました。これからもよろしく 


